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Me pidieron que dijera unas palabras a los estimados creyentes de Sudáfrica 
que están aquí hoy. Pensé que pudiera decirles sobre una Tabla, una Tablilla muy 
corta, revelada por 'Abdu'l-Bahá. Los volúmenes de esta Tabla son como sigue. 

'Abdu'l-Bahá dice que las relaciones de los creyentes a la Causa de Dios son de 
dos tipos. Un tipo está como la relación de la flor al jardín. La otra relación es la 
del rayo del sol al sol. "Yo deseo," Él dice, "que su relación sea del segundo 
tipo". Y así se termina la Tabla. 

Ahora, yo he estado pensando sobre esta Tabla, y he estado preguntándome por 
qué 'Abdu'l-Bahá dice que El prefiere el segundo tipo que el primer tipo. ¿Hay algo 
malo en una flor que está en el jardín de Bahá'u'lláh? De hecho, nosotros tenemos 
las oraciones, "Oh Dios, hazme una flor en Tu jardín". ¿Por qué es que 'Abdu'l-
Bahá prefiere el otro tipo que es el rayo del sol? El sol es la Causa de Dios, y el 
rayo emana de él. Así que yo estoy ofreciendo mi punto de vista, mi humilde punto 
de vista, sobre esta simple, preciosa Tabla de 'Abdu'l-Bahá. 

Pensé así. Yo dije, "Ok, nosotros tenemos una flor en un jardín, la flor dice, 'me 
gusta este jardín.' En otros términos, nosotros decimos, nos gusta la Causa. 'Me 
gusta este jardín', dice la flor; 'yo crezco en este jardín; yo estoy orgulloso de mi 
jardín; yo me nombro después de este jardín.' (yo soy un bahá’í) OK, todo esto es 
bueno. Nosotros tomamos el rayo del sol. El rayo dice todas estas cosas 
exactamente. Él dice, 'yo soy del sol; yo estoy orgulloso del sol; yo dependo todo, 
toda mi vida, al sol.' Exactamente la misma cosa como la flor. Pero, si usted trae un 
rayo y usted trae un segundo rayo, ¿qué pasa? Los dos rayos se vuelven uno. Pero 
si usted trae una flor y usted trae otra flor, ellos siguen siendo dos flores. 

Si en una Asamblea o un comité Bahá’í, usted trae nueve rayos y los reúne, 
ellos se vuelven un rayo unido fuerte. Pero si usted trae nueve flores y los reúne, 
ellos son un bonito ramillete, un arreglo bonito floral, pero ellos son nueve flores 
diferentes. Si nosotros acreditamos la flor con algún pensamiento, alguna 
inteligencia y un poco de ego, todas las flores dirían, "Realmente, yo no quiero 
decir, pero pienso que yo soy mejor que los otros. Pienso que yo soy más bonita. 
Pienso que tengo un aroma más rico. Yo no quiero hablar sobre ello, pero... no 
importa..." Esto es lo que la flor hará. ¿Por qué?; debido al ego. El ego es dentro. Y 



créanme, este ego animal está dentro de todos nosotros. Si tenemos 20 personas en 
este cuarto, hay 20 egos, sin excepción. Y este ego estará con nosotros hasta el 
último suspiro de nuestra vida. Cuando vamos al próximo mundo, nosotros 
separamos, decimos adiós. Pero hasta ese día, está con nosotros, nos sugiere y nos 
hace pensar en las cosas, se nos desvía del camino correcto, porque ése es el 
animal en nosotros, quiere todo para sí mismo. 

Ok, vamos ahora al rayo. El rayo dice, "yo no tengo ningún nombre; no es 
importante. Yo no tengo un color; no le importa. Yo soy del sol. Mi trabajo es ser 
fiel y llevar la luz del sol, el calor del sol. Ése es mi deber. Y yo estoy haciéndolo". 
Es tan puro que si usted toma una silla, y usted va fuera donde hay el sol, usted 
dice, "yo estoy sentándome en el sol". ¡Ah! Usted no está sentándose en el sol. ¡El 
sol está allá arriba! Pero el rayo es tan fiel, tan puro, que lleva todas las cualidades 
del sol, de manera pura, tanto, que usted dice, que estoy sentándome en el sol. 

Ahora, otra diferencia es que la flor está en el extremo receptor. "La tierra, 
dame la tierra buena, el agua; dame el agua buena, luz y sol; Yo quiero más luz". 
Está recibiendo todo el tiempo. "¡Dame!" ¿Qué es lo que el rayo hace? No quiere 
nada. El rayo da; ayuda las flores para crecer. Hay una diferencia enorme entre los 
dos. 

Así que, por eso es creo, que Abdu'l-Bahá dice, "es bueno ser una flor en el 
jardín, pero mejor aún es ser un rayo del sol. Ésta es mi primera opción para usted; 
esto es lo que yo prefiero que usted sea. Para ser un rayo del sol, para que usted dé 
a otros; usted es una herramienta para ayudar a otros. Usted no está pensando en sí. 
Usted está pensando en otros, a ayudar a otros todo el tiempo, a dar la luz, a dar el 
calor, el calor moderado." 

Así termina la Tabla, y ése es el final de mi pequeña charla. ¡Finita la música! 
******** 


